

# Ciclismo

## LA «I CLASICA ZARAGOZA-SABIÑANIGO»

La «I Clásica Zaragoza - Sabiñanigo» ya tiene patrocinador. Activas gestiones han culminado consiguiendo la colaboración de una firma de la importancia y solera como es «Cervezas la Zaragozana», presente en todos los acontecimientos ciclistas de relieve en Aragón y que no podía estar ausente en esta prueba, una de las más destacadas del calendario nacional, en la que tendremos oportunidad de ver reunidas todas las grandes figuras del momento, actualmente en primer plano por el éxito que están obteniendo

en el «Tour» de Francia, junto a los que, por diversas causas, se han visto obligados a abandonar y que para esa fecha ya estarán repuestos, además de los que por no figurar en los grupos que nos representan en la vecina nación, estarán desposos de demostrar que también debe contarse con ellos a la hora de seleccionar a los que han de acudir a los Campeonatos Mundiales.

La Federación Española tiene mucho interés en que en esta prueba estén todos, y los corredores, por su parte,

deberán estar presentes si tienen aspiraciones de ser seleccionados, pues condición indispensable para ello, será participar en esta carrera. Así, pues, el día 27, por nuestras carreteras veremos a los Ocaña, Galdós, Garduñas, Sáez, los hermanos Galera, Mariano Díaz, Mascaró, y, posiblemente, alguna representación francesa, pues se espera que por parte de la española, se le dé carácter de frontera a la carrera, en cuyo caso podrían tomar parte corredores franceses.

Los premios, además, son un aliciente tentador. Por la relación que se publica seguidamente podrá comprobarse esta afirmación:

- 1, 25.000 pesetas; 2, 20.000; 3, 15.000;
- 4, 12.000; 5, 10.000; 6, 8.000; 7, 6.000;
- 8, 4.000; 9, 3.000; 10, 2.000; 11, 1.000;
- 12, 1.000, para corredores profesionales.

Afficionados de primera especial: 1, 10.000; 2, 8.000; 3, 6.000; 4, 4.000; 5, 3.000; 6, 2.000; 7, 1.000, y 8, 1.000.

Además cada corredor participante percibirá, como concepto por gastos de desplazamiento, 1.000 pesetas, que tendrán derecho también el director de equipo, un mecánico y el chófer.

Ya tiene, pues, esta carrera un patrocinador especializado como es «Cervezas la Zaragozana». Su director-gerente, don Jesús Oliván, se ha mostrado como siempre, en la mejor disposición, así como el representante de la firma en Huesca, don Joaquín Ara, a cuyo cargo estará lo relacionado con su cometido en la zona de referencia.

Acertada gestión del Club Ciclista Sabiñanigo, que, juntamente con la Federación Aragonesa, organiza la prueba, y que no terminará con esta colaboración, pues en fecha breve podrán anticiparse otras novedades.

## Don Francisco Viñuales, presidente del C. D. Tardienta, campeón de la competición Copa Primavera Provincial, nos habla:

Encontramos al señor Viñuales, en su industria de carnicería, instalada en la Plaza Mayor de Tardienta, dando satisfacción a su clientela. Hombre de carácter abierto, muy aragonés, encariñado con su villa, pues también ostenta la presidencia de Padres de Familia. Un aparte en sus quehaceres y vamos al asunto:

—Señor Viñuales: ¿Cómo ve el triunfo de su equipo en esta Copa Primavera?

—Como una centella nos contestó diciéndonos primeramente que quiere dar las más afables gracias a NUEVA ESPAÑA y Radio Huesca, por las informaciones deportivas que durante la temporada ha efectuado. A la Federación en Huesca por la forma en la que ha realizado sus trabajos en bien de todos los clubs del grupo de la provincia y a las autoridades por la actuación que han tenido.

Respecto al C. D. Tardienta, se siente orgulloso de representarlo, por la colaboración que le han prestado todos los aficionados de la localidad, asistiendo a los encuentros del campo de Santa Quiteria, animando a su equipo con disciplina y amor al club.

Respecto a los jugadores nos dice, que todos son aficionados de la localidad, no percibiendo emolumento alguno, más si hubiera necesidad de ello, todos colaborarían económicamente para que el equipo no decaiga en déficit, cosa que hasta la fecha no ha ocurrido.

—¿Hay cantera de jugadores?

—Sí, creo la hay y lo habrá podido comprobar en la final contra el gran

equipo del Diana. Tenemos dos jóvenes promesas hasta ahora y no quiero dar sus nombres para que los demás no se sientan heridos en ese amor propio que todos llevamos, pero le puedo decir que todos los que componen la plantilla para mi son buenos y esperamos que la próxima temporada sea de ascenso a la Primera Categoría Regional.

—¿Refuerzos?

—Posiblemente dos o tres es lo que me ha propuesto un buen amigo; muchachos que conocemos por haber actuado contra nuestro equipo, pero si quiero hacer saber a la afición local, que primero es del pueblo y si nos faltara algún puesto por cubrir, echáramos mano de ellos, pues se han ofrecido gratuitamente cosa que es de agradecer.

—¿Seguirá el mismo preparador?

—Desde luego, el amigo Antonio es muy competente y todos los muchachos le quieren y respetan, claro que es lo mejor y con el visto bueno de él formamos un Comité técnico, donde encuadraremos antiguos jugadores y entre todos la carga será menos pesada.

—¿Algo más?

—Nada más que pedir apoyo a todos los aficionados locales, como hasta ahora lo han hecho y gracias a usted, amigo, por haberse molestado a tirar de la lengua a este humilde servidor.

Con un fuerte apretón de manos nos despedimos del señor presidente del Club Tardienta, deseándole muchos triunfos para su equipo.

MARTIN DEL POZO

## Reloj de los días

# Todo plástico

Como en el lema goethiano, «sin prisa, pero sin descanso», los plásticos se han introducido en nuestra vida cotidiana, desde su aparición, hasta llegar hoy a unas proporciones realmente importantes. Al margen de los técnicos —y, de forma especial, los químicos— es posible que nadie vaticinara tan gran horizonte de posibilidades como se abría y despejaba en aquellos insistentes. Ahora, incluso, podríamos preguntar: ¿cuántas cosas tiene usted que no sean de materiales plásticos?

Porque miramos en torno, y aparecen por todas partes. En el vestido, este tipo de fibras hizo un copo rápido, y se impuso por su belleza, por su comodidad, por sus facilidades, por su precio. Pero no podían conformarse con esto, y siguieron adelante. Objetos de adorno, cada jornada más numerosos aditamentos del vestir masculino y sobre todo femenino, hasta las palanganas y las cuerdas de colgar la ropa, al mismo tiempo, no se limitaron a este capítulo de cosas pequeñas o ligeras.

Entraron de lleno en la industria. Primero, con simples tuberías. En la actualidad... ya se piensa en Inglaterra que los automóviles tendrán toda la carrocería, al paso de muy pocos años, absolutamente de plástico. Se habla del courtano monomérico colado, pero ya que de esto no tenemos ni la más leve idea, mejor será pasar

de largo sobre ello. Los precios de estos serían, aproximadamente, la quinta parte de los actuales. Y, por si fuera poca ventaja, habría un muy superior facilidad para el trazado de los diseños, que podría adoptar formas de mayor imaginación, y, encima, no se verían afectadas en nada por la corrosión, que es uno de los graves males que afectan a las materias metálicas, con un perjuicio que se calcula, solo en España, en unos quinientos mil millones de pesetas anuales.

Las pruebas realizadas hasta ahora han dado un resultado excelente, y la empresa máxima en el ramo del Reino Unido dedica grandes sumas a esta investigación. En la próxima «Exposición Plástica-69», en Madrid, a la vuelta del verano, podremos familiarizarnos con muchos de estos adelantos, con estos procedimientos nuevos, con estas técnicas del desarrollo. España tiene hombres de primer rango, que compiten ventajosamente en su preparación y en sus trabajos con los de otros países. Solo precisamos medios: comprender de una vez para siempre nuestras propias posibilidades y la necesidad de no atrasarnos, para que estas facetas —de la química, en este caso concreto— reciban toda la atención y todo el apoyo nacional, a cualquier nivel, que por su trascendencia para nuestra economía y para nuestra vida cotidiana merecen.

GAYTAN

## Huesca se comunica automáticamente con Barbastro

DESDE LAS 12 DE LA NOCHE DEL SABADO, DIA 12 DE JULIO, LOS ABONADOS DE HUESCA SE COMUNICAN DIRECTAMENTE POR TELEFONO, CON LOS DE BARBASTRO, MARCANDO EL NUMERO DEL ABONADO DESEADO.

**UNA GALLINA SATISFECHA DE SU PRODUCCION**

Sólo pone huevos de **YEMA ROJA** (Los preferidos por el ama de casa)

¿El secreto? ¡Su alimentación! Diariamente el «**cuque de oro**» de **PIENSOS EL SOL SA** le proporciona una dieta fresca y equilibrada que ella aprovecha para convertir en nutritivos huevos de **YEMA ROJA** ¡Únicos en el mercado!

**PIENSOS EL SOL SA**

Lepanto, 1 al 15 VILAFRANCA DEL PANADES Barcelona




Por unas pocas pesetas realiza todo el trabajo de sus campos

**Es el nuevo tractor 7000-64 CV de Barreiros**

**¡Compruebe gratis su economía!**

Pida ahora mismo una demostración sin compromiso alguno para usted. Estamos a sus órdenes en:

**SATE**  
Santo Grial, 3 - Huesca  
Teléfonos 212542-43

CONCESIONARIO DE **BARREIROS**

**Nos sentimos orgullosos de ayudar al campo**

La organización bancaria más extensa de Aragón

**BANCO CENTRAL**  
su banco amigo

**OFRECEMOS SOLUCIONES**

- Facilitamos créditos en las más favorables condiciones para ayuda y fomento de las explotaciones agrícolas.
- Abonamos en el acto y SIN NINGUN GASTO los negociables del Servicio Nacional de Cereales.
- Asesoramos las inversiones que pueda hacer en sus tierras, desde el punto de vista económico por medio de personal especializado.

Fomentar con préstamos la riqueza agrícola y ganadera y ofrecer en todo momento su cordial colaboración es una actividad de la que el Banco Central se siente orgulloso.

**NUESTROS SERVICIOS A SU SERVICIO**

Aprobado por el Banco de España con el n.º 7.417/4

SOPECO